



15.05.23

2. Samuel 18, 9-18: Gemeinsam den Bibeltext lesen

- Warum denkt ihr, war David so traurig über Absaloms Tod, obwohl Absalom gegen ihn gekämpft hat?
- Was denkt ihr, hätte David tun können, um den Konflikt mit seinem Sohn zu lösen, bevor es zu einer Schlacht kam?
- Musstest du schon einmal eine schwierige Entscheidung treffen?
- Woher wissen wir, welches Verhalten richtig ist?
- Denkst du, Joab ist seine Entscheidung leicht gefallen?
- Denkst du, Joab hat richtig gehandelt?



## Gut zu wissen

Absalom rebelliert gegen seinen Vater David, was zu einer großen Schlacht führt, bei der Absalom stirbt, nachdem er mit seinen Haaren in einem Baum hängen bleibt. Obwohl David traurig über den Tod seines Sohnes ist, zeigt die Geschichte, wie wichtig es ist, unsere Lieben zu respektieren und gut für sie zu sorgen, und wie schlechte Entscheidungen schlimme Folgen haben können.



## Gruppenaktivität

### Quizshow

Die Klasse kann in Teams aufgeteilt werden. Die Teams spielen dann gegeneinander und müssen Quizfragen zur Geschichte beantworten.

Mögliche Fragen:

- Wer war Absaloms Vater?
- Wie ist Absalom gestorben?
- Worauf versuchte Absalom zu fliehen?
- Wie heißt das Denkmal?

Die SuS können auch ihre eigenen Fragen erstellen, um das Spiel herausfordernder zu gestalten.



## Fragerunde

- Wie denkt ihr, hat sich Absalom gefühlt, als er gegen seinen Vater gekämpft hat?



## Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo es einem schon einmal schwer gefallen ist, eine Entscheidung zu treffen

oder

etwas zum Thema **schwierige Entscheidungen** erzählen:

Jeden Tag treffen wir Entscheidung. Wir entscheiden uns, welche Klamotten wir anziehen, was auf das Frühstücksbrot kommt, ob ich mich bei einer Frage im Unterricht melden soll, welche Süßigkeit ich beim Kiosk kaufen will oder, mit wem ich mich verabreden möchte.

Manchmal merkt man gar nicht, dass man Entscheidungen trifft, aber manchmal ist es auch richtig schwer eine Entscheidung zu treffen. So auch bei Joab. Er trifft eine Entscheidung und tut etwas, das eigentlich falsch ist. Damit beendet er aber den Krieg und rettet viele Menschen. Doch er hätte auf Davids Befehl hören müssen.

Im Leben ist es ja auch manchmal so, dass wir das Gefühl haben, dass wir uns eigentlich nur falsch entscheiden können. Doof, oder? Entscheidungen haben Auswirkungen, das sollte uns bewusst sein. Aber wir sind mit unserer Entscheidungsfindung nicht allein, denn Gott möchte bei unseren Entscheidungen dabei sein. Wir können auch über Entscheidungen die anstehen zu Gott beten und mit ihm darüber sprechen und dann versuchen, die bestmöglichen Entscheidungen zu treffen.

